Rückblick auf das Kaderjahr 2015

Die Kazu's waren wie immer:

- Meeega kuul
- Tehorie (Theororie) laschtig
- Aschträngend
- Ihdrücklech
- Es hammer erlebnis

Speziell an diesem Jahr waren die zwei Ausland TL's. Im Frühling führten uns die 3 Kaderbusse (zwei etwas schneller, der einte etwas langsamer dafür cooler) nach Dosky, in Tschechien. Dort erwarteten uns schnelle Wälder mit grossen Sandsteinfelsen die sich teilweise als Irrgärten erwiesen. Aber auch Hügelige Gebirge. Diese waren nicht ganz gefahrenfrei, da es kein Tempolimit für Wildschweine gab. So erlebten wir ein wunderbares TL, das wir tanzend hinter uns gebracht haben (im wahrsten Sinne des Wortes).

Doch das Highlite des Jahres war das Jugendlager im französischen Lamoura. Dieses findet nur alle fünf Jahre statt. Es waren alle namentlichen Kader vertreten. Die ganze Woche über waren wir:

- Am trainieren
- Am dealen mit einer in Zukunft geplanter Währung
- Am Fussball spielen (leider für unser Kader nicht so erfolgreich)
- Am Spass haben
- Am schwimmen und Stand-up paddeln
- Am neue Kontakte knüpfen
- Am Lift demolieren
- Am WM schauen (und da war das wetten besonders wichtig)
- Natürlich auch am intensiv essen

Wir können also auf eine wunderbare Woche zurück blicken, in der wir viel erlebt und erfahren haben. Das war eindeutig der Saison Höhepunkt. Nebst dem Jugendcup natürlich, an dem wir Wort

wörtlich unschlagbar waren!!





